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Призыв коллективов предприятий Москвы 
с воодушевлением подхватывается рабочими и 
инженерно-техническими работниками предприятий 
Сызрани. Инициатива москвичей горячо воспринята 
потому, что она отвечает стремлению советских 
людей умножать свои усилия в труде на благо 
Родины, во имя дальнейшего укрепления экономи
ческого могущества нашего государства. Это 
благородное стремление явится источником новых 
трудовых подвигов советских патриотов.

ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ 
КОНФЕРЕНЦИЯ

СЕГОДНЯ открывается XX го
родская партийная конферен

ция. Она будет проходить в обста
новке возросшей политической и 
производственной активности тру
дящихся. На предприятиях города, 
как и по всей стране, по почину 
москвичей развернулось социали
стическое соревнование за досроч
ное 'выполнение пятого пятилетне
го , плана, проходит подготовка к 
выборам народных судов.

Период, предшествующий XX 
городской партийной конференции, 
полон исторических событий, про
исшедших в стране. Коммунисти
ческая партия и Советское прави
тельство приняли ряд ©ажных ре
шений по дальнейшему улучшению 
работы промышленности и торгов
ли, по крутому подъему сельского 
хозяйства, материального и куль
турного благосостояния советских 
людей.

Трудящиеся Сызрани, как и 
весь советский народ, борясь за 
выполнение решений партии и 
правительства, добились новых 
успехов в коммунистическом 
строительстве. Г осударственный 
план 1953 года промышленными 
предприятиями города по выпуску 
валовой продукции был выполнен 
на 102,2 процента. Отделение ж е 
лезной дороги в прошлом году 
план погрузки выполнило на 102 
процента.

1954 год характеризуется даль
нейшим ростом выпуска промыш
ленной продукции. Государствен
ный план за 10 месяцев по выпу
ску валовой продукции предприя
тиями города выполнен на 103,2 
процента и по товарной продукции 
— на 103,9 процента. Объем в а 
ловой продукции за 10 месяцев те
кущего года по сравнению с со
ответствующим периодом 1953 го
д а  возрос на 15,7 процента. Уве
личились выпуск нефтепродуктов, 
турбин, комбайнов, асфальта, то 
варов народного потребления, до
быча сланца, освоено изготовле
ние ряда новых изделий и видов 
продукции. Сорок предприятий 
города досрочно завершили вы 
полнение производственной про
граммы десяти месяцев, в том чи
сле: гидротурбинный, комбайно
вый, нефтеперерабатывающий, 
Батракский асфальтовый, коже
венный и сланцеперерабатываю 
щий заводы, Батракское вагонное 
депо, завод пищевых концентра
тов. Проведены значительные р а 
боты по благоустройству города, 
улучшению торговли.

Все это является результатом 
возросшей производственной ак
тивности рабочих, инженерно-тех
нических работников и служ а
щих, повышения уровня руководя
щей деятельности первичных пар
тийных организаций, райкомов и 
горкома КПСС. Они стали глуб
ж е вникать в  экономику предприя
тий, транспорта и строительных 
организаций, оказывать им необ
ходимую помощь в решении стоя
щих перед ними задач, усилили 
свою мобилизующую и организу
ющую роль на всех участках со
циалистического строительства. В 
городской партийной организации 
значительно улучшилась органи
зационно - партийная и идео
логическая работа, работа по под

бору, расстановке и воспитанию 
кадров.

Перестраивая свою деятель
ность в свете требований XIX 
създа КПСС и указаний Ц ент
рального Комитета партии, работ
ники райкомов и горкома КПСС 
стали чаще бывать в первичных 
партийных организациях и на ме
сте оказывать им практическую 
помощь в налаживании внутри
партийной и агитационно-массо
вой работы.

Положительные результаты в 
хозяйственном и культурном стро
ительстве, достигнутые городской 
партийной организацией, несом
ненны. Но коммунистам не свойст
венно останавливаться на достиг
нутом. Они должны рассматривать 
содеянное в свете задач будущего. 
Чтобы успешно идти вперед, ком
мунисты обязаны вскрывать недо
статки в работе и решительно 
устранять их.

В работе промышленности горо
да имеется много упущений. Н е
которые предприятия не справ
ляются с выполнением государст
венных планов. К их числу отно
сятся Первомайский асфальтовый 
завод, домостроительный комби
нат, Кашпирский рудник, мельза- 
воды, Батракский и С ы зрансш й 
кирпичные заводы и некоторые 
другие. За  10 месяцев текущего 
года они недодали стране значи
тельное количество продукции.

Неудовлетворительно работают 
в текущем году строительные тре
сты . №№ 112 и 24, Учдорстрой, 
ООМУ-17. Трудящиеся города в ре
зультате недополучили несколько 
тысяч квадратных метров жилья.

Делегаты городской партийной 
конференции вскроют недостатки 
в деятельности партийных, совет
ских и хозяйственных организа
ций, внесут конкретные предло
жения по их устранению. Обоб
щ ая опыт, накопленный первич
ными партийными организациями, 
райкомами КПСС, партийная кон
ференция сыграет важную роль в 
улучшении всей нашей работы, в 
успешном выполнении задач ком
мунистического строительства:

Чтобы решить задачи, стоящие 
перед городской партийной орга
низацией, нужно повысить уро
вень организационно - партийной 
и идеологической работы, продол
ж ать совершенствовать методы 
руководящей деятельности пар
тийных комитетов, улучшать дело 
подбора, расстановки и воспита
ния кадров. Необходимо больше 
проявлять заботы о политической 
учебе коммунистов, о повышении 
их авангардной роли на производ
стве, о коммунистическом воспи
тании трудящихся, всемерно ук
реплять связи с массами.

Нет сомнения в том, что делега
ты партийной конференции обес
печат обсуждение всех вопросов, 
стоящих в повестке дня, на высо
ком идейно-политическом уровне, 
в свете тех задач, которые выдви
гают перед народом, страной Ком
мунистическая партия и Советское 
правительство. Это послужит по
вышению боеспособности партий
ных организаций, дальнейшему 
развитию активности партийных 
масс в борьбе за выполнение ди
ректив партии и правительства.

0 СОЗЫВЕ XXI СЕССИИ РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 
ТРУДЯЩ ИХСЯ ПРОМЫШЛЕННОГО РАЙОНА

Исполнительный комитет районного Совета ' депутатов трудя
щихся Промышленного района доводит до сведения депутатов рай
онного Совета, что 24 ноября, в 14 часов. местного времени, созы
вается XXI сессия районного Совета депутатов трудящихся Промыш
ленного района.

Сессия состоится в Доме нефтяников.
Исполком райсовета депутатов трудящиеся.

Шире соревнование за досрочное 
выполнение пятой пятилетки!

★  ★  ★

Трудящиеся Сызрани поддерживают патриотический 
почин передовых предприятий Москвы

С большим удовлетворением 
восприняли трудящиеся Сызрани 
патриотический почин передовых 
предприятий столицы нашей Ро
дины —  Москвы о развертыва
нии социалистического соревно
вания за досрочное завершение 
плана пятой пятилетки.

Твердо помятая гениальное 
указание создателя Коммунисти
ческой партии и Советского го
сударства В. И. Ленина о том, 
что повышение производительно
сти труда составляет коренную 
задачу нового общества, без ре
шения которой невозможен пере
ход к коммунизму, трудящиеся 
нашего города, как и все совет
ские люди, горячо поддерживают 
почин передовых коллективов 
Москвы и активно включаются в 
социалистическое соревнование за 
досрочное выполнение пятого пя
тилетнего плана.

Коллективы предприятий на
шего города, соревнуясь за пере
выполнение государственных пла
нов, дали дополнительно народно
му хозяйству сверх плана гидро
турбины, силосоуборочные ком
байны, нефтепродукты, асфальт, 
швейные изделия, пищевые кон
центраты и т. д. Не успокаиваясь 
на достигнутом, коллективы 
предприятий нашего города 
вскрывают новые резервы для 
дальнейшего повышения произво
дительности труда, досрочного за
вершения плана пятилетки.

ПО ГИДРОТУРБИННОМУ 
ЗАВОДУ

Выполнить план по выпуску 
товарной продукции, установлен
ный заводу на 1951— 1955 годы 
в сентябре, а по выпуску валовой 
продукции— к 38-й годовщине 
Великого Октября.

Досрочно выполнить план 1955 
года по гидротурбинам и изде
лиям народного потребления.

Повысить производительность 
труда за пятилетку не меньше, 
чем на 56 процентов по сравне
нию с 1950 годом.

Снизить себестоимость продук
ции в 1955 году против уровня, 
достигнутого в 1954 году на 6 
процентов.

ПО
НЕФТЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕМУ

ЗАВОДУ
В ноябре —  декабре 1954 года 

за счет удлинения циклов рабо
ты установок и сокращения сро
ков ремонта их на семь установко- 
дней и увеличения производи
тельности труда на 30 процен
тов по термическому крекингу 
переработать сверх плана не
сколько тысяч тонн нефти. Кроме 
того, решено увеличить глубину 
отбора светлых продуктов на 
2 процента и снизить себестои
мость продукции на 5 процентов. 
Увеличить производительность 
труда на 4 процента. В результа
те осуществления этих мероприя
тий четырехлетний план будет 
выполнен с большим превыше
нием.

За счет удлинения цикла ра
боты установок, сокращения ре
монта на 22 установко-дня, уве
личения отбора светлых продук
тов от сырья на 2,5 процента и 
увеличения производительности 
труда против плана на уставов^ 
ках первичной гонки на 5 
процентов, на установке двух
печного крекинга на 10 процен
тов и на установке термического 
крекинга на 35 процентов в 
1955 году дать значительное ко
личество сверхплановой продук
ции.

Снизить расходные нормы: по 
реагентам— на 5 процентов, по 
электроэнергии— на 4 процента, 
по топливу— на 1,5 процента и 
потери нефтепродуктов— на 1,5 
процента.

Выполнить задание по валовой 
продукции, установленное заводу 
на 1951— 1955 годы, к 5 декаб
ря 1955 года и дать сверх плана 
продукции на несколько миллио
нов рублей. Увеличить производи
тельность труда против 1950 го

да на 13,4 процента, дать за пя
тилетку сверх плана 34 миллио
на рублей прибыли.

ПО ШВЕЙНОЙ ФАБРИКЕ
Государственный план пятой 

пятилетки по выпуску валовой и 
товарной продукции выполнить к 
5 декабря 1955 года.

Повысить производительность 
труда в 1955 году на 64,6 про
цента от уровня 1950 года.

Дать 8а пятилетку сверхплано
вых накоплений 2600 тысяч 
рублей.

Довести выпуск первосортной 
продукции в 1955 году до 97 
прсцентов вместо 90,5 процен
та, выпущенной в 1950 году.

ПО ХЛЕБОКОМБИНАТУ
Выполнить план 1954 года на 

28 дней раньше срока и дать 
сверх плана 3140 тонн продукции..

В 1954 году повысить произ
водительность труда на 2 про
цента против плана и дать 450 
тысяч рублей сверхплановых на
коплений.

Завершить план 1955 года по 
выпуску валовой продукции к 15 
сентября и дать сверх плана 
1.600 тонн продукции.
ПО АРТЕЛИ ИМЕНИ МОЛОТОВА

Выполнить пятилетний план к 
1 марта 1955 года. Снизить себе
стоимость продукции на 6 про
центов против плана. Повысить 
производительность труда на 8 
процентов против плана.

До конца 1955 года выпустить 
сверхплановой продукции на 
3125 тысяч рублей.

☆ ☆ ☆
Обсудив и приняв эти новые 

повышенные обязательства, кол
лективы этих предприятий обра
щаются к рабочим, инженерно- 
техническим работникам и слу
жащим всех заводов, фабрик, 
транспорта и строительных орга
низаций с призывом шире раз
вернуть социалистическое сорев
нование (за досрочное [завершение 
плана 1954 года и пятой пяти
летки по всем показателям.

Совещание по вопросам дальнейшего развития хлопководства
ТАШ КЕНТ, 18 ноября. (ТАСС). 

Сегодня в Узбекистанском госу
дарственном театре оперы и ба
лета имени Алишера Навои от
крылось совещание по вопросам 
дальнейшего развития хлопковод
ства. В его работе принимает 
участие свыше 1200 партийных и 
советских работников , специали
стов сельского хозяйства, ученых, 
ирригаторов, руководителей кол
хозов и совхозов, передовых меха
низаторов, знатных бригадиров 
и звеньевых Узбекистана, Тадж и
кистана, Азербайджана, Туркме
нии, Казахстана, Киргизии и Ар
мении, представители предприя
тий сельскохозяйственного маш и
ностроения.

В работе совещания принимают 
участие первый секретарь Цент
рального Комитета КПСС това
рищ Н. С. Хрущев, побывавший 
перед этим в колхозах и совхозах 
Таджикистана и Узбекистана, а 
такж е секретари Центральных 
Комитетов Компартий: К азахста
на—товарищ П. К. Пономаренко, 
Узбекистана—товарищ А. И. Н ия
зов, Таджикистана — товарищ 
Б. Г. Гафуров, Азербайджана — 
товарищ И. Д. М устафаев, Турк
мении —товарищ С. Бабаев, Кир
гизии—товарищ И. Р. Раззаков, 
Армении—товарищ С. А. Товма- 
сян; председатели Советов Ми
нистров: Узбекской ССР—това
рищ У. Ю. Юсупов, Казахской 
ССР — товарищ Е. Б. Тайбеков, 
Таджикской ССР — товарищ Д.

Расулов, Туркменской ССР — 
товарищ Б. Овезов, Киргизской 
С СР—товарищ А. Суеркулов, Ар
мянской С СР—товарищ А. Е. Ко- 
чинян, секретарь ЦК КП К азах
стана товарищ Л. И. Брежнев, 
Министр промышленных товаров 
широкого потребления СССР то
варищ Н. С. Рыжов и другие.

Кратким вступительным словом 
совещание открыл председатель 
Совета Министров Узбекской 
ССР товарищ У. Ю. Юсупов.

С докладом о ходе выполнения 
постановления Совета Министров 
СССР и ЦК КПСС «О дальней
шем развитии хлопководства в 
Узбекской ССР в 1954— 1958 го
дах» выступил секретарь НК 
Компартии Узбекистана А. И. Ни
язов.

СТАВРОПОЛЬ, 18. (ТАСС). В 
высокогорном Зеленчукском райо
не завершена электрификация всех 
населенных пунктов.

Электричество изменило эконо
мику колхозов, прочно вошло в

Девять электростанций в одном районе
быт хлеборобов. Девять гидро
электростанций обслуживают хо
зяйства района. Крупнейшие из 
них — Зеленчукская и Сторожев- 
ская ГЭС, включенные в единую

энергией животноводческие фер
мы, мельницы, маслозаводы, м а
стерские колхозов, каждый из ко
торых имеет в среднем до 30 элек-

кольцевую систему, обеспечивают тромоторов.
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

КОММУНИСТЫ В БОРЬБЕ ЗА ПОВЫШЕНИЕ 
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА

Выполняя исторические реше
ния XIX съезда КПСС, партийная 
организация 'гидротурбинного за
вода в своей практической дея
тельности постоянно заботится о 
непрерывном совершенствовании 
производства, дальнейшем росте 
производительности тр|уда.

Непрерывный рост производи
тельности труда, совершенствова
ние производства позволяют кол
лективу нашего предприятия еже- 

« месячно перевыполнять государ
ственный план, увеличивать вы
пуск валовой и товарной продук
ции, добиваться снижения ее се
бестоимости. Только 1за десять ме
сяцев текущего года, благодаря 
снижению себестоимости завод 
получил 1.265 тысяч рублей 
сверхплановой экономии, а общая 
сумма прибыли, которую дало 
предприятие в этом году, состав
ляет 3.726 тысяч рублей.

Наряду с увеличением выпуска 
валовой продукции завод расши
ряет ассортимент товарной про
дукции. Металлургическим пред
приятиям страны заводом) отгпу- 
жено большое количество воздухо
дувных машин (аглоэксгаустешв, 
бустеров), гидротурбин для Кам
ской ГЭС. Реализуя решения пар
тии и правительства по крутому 
подъему сельского хозяйства, за
вод освоил выпуск и поставил 
для МТС немало грунтозацепов, 
динамометров для картофелесажа
лок и другого оборудования.

Борьба за повышение произво
дительности труда немыслима без 
живой организаторской работы с 
людьми. Поэтому партийная ор
ганизация главное внимание со
средоточила на работе среди ра
бочих и инженерно-технических 
работников, которые непосредст
венно трудятся над выполнением 
производственного плана. В нача
ле этого года во всех цехах и от
делах завода были проведены от
крытые партийные собрания, на 
которые были приглашены все 
работники завода. Собрания бы
ли посвящены обсуждению мер 
повышения производительности 
труда. Это всколыхнуло коллек 
тив завода, усилило борьбу за 
выявление новых резервов про
изводства.

Этот же вопрос мы вынесли 
на обсуждение и общезаводского 
партийного собрания. Учтя все 
ценные предложения, высказан
ные на собраниях, партком вме
сте с хозяйственниками и инже
нерно-техническими работниками 
разработал общезаводские меро
приятия по повышению произво
дительности труда. Партийная 
организация после этого развер
нула организаторскую и полити
ческую работу среди рабочих, ин
женерно-технических работников 
ц служащих.

Известно, что борьба за повы
шение производительности труда 
неразрывно связана с внедрением 
в производство новой техники и 
передовой технологии. Партий
ная организация вместе с руко
водителями завода поэтому на
стойчиво добивается совершенст
вования технологических про
цессов, внедрения прогрессивных 
методов труда, более широкого 
применения новейшей техники. 
Об этом говорит такой факт. За 
последнее время в цехах изготов
лена и внедрена в производство 
высокопроизводительная оснаст
ка, Она не только облегчает труд

Н. КАМЫШ АНЦЕВ,
секретарь парткома 

гидротурбинного завода.
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рабочих, но и повышает его про
изводительность в два— три и 
больше раз. Впервые в гидротур- 
бинастроении применена раз
дельная обработка стыков сег
ментов кольцевых деталей на 
специализированной установке. 
Кроме этого, на заводе были ос
воены и внедрены в производст
во семь установок для автомати
ческой сварки.

Рабочие и инженерно - тех
нические работники добились не
малых успехов в применении пе
редовых методов труда. Одним 
из них является скоростное реза
ние металла. На скоростные ре
жимы резания у нас было пере
ведено 123 станка. Кроме этого, 
шире стали применять закалку 
деталей токами высокой частоты, 
фотоэлектрохимнческий способ 
гравирования и т. д. О том, что 
это дало, можно судить по следу
ющим данным: скорость резания 
металла за последние годы у нас 
возросла вдвое, применение за
калки токами высокой частоты 
увеличилось в несколько раз. 
В настоящее время внедряются 
в производство резцы с керами
ческими пластинками, что зна
чительно увеличивает производи
тельность труда.

Одним из важных условий 
дальнейшего роста производи
тельности труда является повы
шение культурного и техническо
го уровня рабочих. Проявляя за
боту об этом, партийная органи
зация добивается того, чтобы 
каждый работающий на заводе 
учился. Для этого используются 
различные формы подготовки вы
сококвалифицированных кадров: 
шефство кадровых рабочих над 
молодыми, школы передового опы
та, производственно-техническое 
обучение и т. д.

Результаты производственно- 
технической учебы работников 
быстро и наглядно сказываются 
на их работе. Как правило, рабо
чие, прошедшие обучение, увели
чивают выработку на 20— 30 
процентов, резко снижают брак 
в работе. В этом году более 136 
рабочих повысили свои разряды.

Как на производстве, так и в 
учебе коммунистам принадлежит 
ведущая роль. Члены партии по
казывают пример умелого соче
тания учебы с производственной 
работой. Начальник гидротурбин
ного цеха коммунист тов. Бычков 
К. А., например, длительное вре
мя работавший фрезеровщиком, 
ныне без отрыва от производства 
заканчивает заочный машино
строительный институт. Мастер 
отливки предметов народного по
требления чугунно-литейного це
ха коммунист тов. Терехин без 
отрыва от производства окончил 
вечернее отделение машинострои
тельного техникума. В этом году 
заканчивает вечерний техникум 
мастер механического цеха № 2 
коммунист тов. Шабунов и т. д.

В движении новаторов на заво
де коммунисты занимают веду
щее место. Так, главный метал
лург завода коммунист тов. Пет
ров в содружестве с инженерно- 
техническими работниками ли

тейного цеха добился внедрения 
в производство гидротурбин вы
сокопрочного чугуна, заменивше
го изготовление отдельных дета
лей из дорогостоящей стали.

Заслуженным авторитетом на 
заводе пользуется строгальщик 
ремонтно-монтажного цеха ком
мунист тов. Вострухин. Обслужи
вая несколько станков, он еже
месячно перекрывает задания. С 
начала пятилетки тов. Востру
хин выполнил 10 с половиной 
годовых норм.

Достижения новаторов и пере
довиков производства широко 
пропагандируются партийной ор
ганизацией. Для этого использу
ются рабочие собрания, школы 
передового опыта, наглядная аги
тация. Через лекции и доклады, 
выступления передовиков перед 
рабочими и через стенную пе
чать, технические бюллетени ра
бочие знакомятся с опытом нова
торов и лучших работников заво
да.

В текущем году 150 производ
ственников внесли ценные раци
онализаторские предложения. 
Большинство из них внедрено в 
производство. Экономический эф
фект от этих предложений дости
гает одного миллиона рублей.

Рост производительности труда 
на заводе характеризуется и та
ким показателем: из общего чис
ла рабочих-сделыциков около 30 
процентов рабочих уже выполни
ли свои пятилетние нормы.

Известно, что к росту произ
водительности труда имеет пря
мое отношение вопрос о пра
вильном использовании кадров, о 
соотношении между числом лю
дей, занятых непосредственно на 
производстве и в аппарате уп
равления завода. Мы делаем все 
необходимое для того, чтобы со
кратить управленческий аппарат 
и лучших работников оттуда на
править на производство, в цехи.

Однако, нужно признать, что 
проводится эта работа еще малс 
и нерешительно. Мы пока сдела
ли только первые шаги в сокра
щении управленческого аппарата 
и укреплении производства кад
рами.

Трудовой подъем в коллективе, 
вызванный патриотическим по
чином передовых предприятий 
Москвы, партийная организация 
стремится поддержать и напра
вить его на дальнейший рост 
производительности труда, В со
циалистическое соревнование за 
досрочное выполнение пятилет
него плана включаются все ги- 
дротурбиностроители. Они приня
ли на себя новые повышенные 
обязательства. Коллектив завода 
решил: повысить производитель
ность труда за пятилетку па 56 
процентов, завершить выполне
ние задания по объему валовой 
продукции, установленного заводу 
на 1951— 1955 гг., к 38 годов
щине Великого Октября, по то
варной продукции— в сентябре 
месяце, снизить себестоимость 
продукции в 1955 году против 
уровня, достигнутого в текущем 
году, на 6 процентов.

Всемерно развивая и поддер
живая творческую инициативу 
масс, партийная организация за
вода добьется выполнения приня
тых обязательств, обеспечит бо
лее быстрый рост выпуска про
дукции.

Выдвижение кандидатов в народные судьи 
и народные заседатели

☆

Трудящиеся мельзавода № 7  выдвинули 
кандидатом в народные судьи 1-го участ ка  
Центрального района тов. Шепелева А. Ф.

Оживленно прошло собрание 
рабочих и служащих на мельза- 
воде № 7. Собрание открыл за
меститель председателя завкома 
профсоюза тов. Драгунов. Предо
ставляется слово начальнику от
дела кадров тов. Лопуховой.

— Советская Конституция пре
доставила нам) право выдвинуть 
кандидатов в народные судьи и 
народные заседатели, —  сказала 
тов. Лопухова.— Мы должны из
брать достойных сынов и доче
рей нашего народа. Я предлагаю 
выдвинуть кандидатом в народ
ные судьи 1-го участка Цен
трального района тов. Шепелева 
Александра Федоровича.

Затем взял слово секретарь 
парторганизации тов. Майоров.

— Я поддерживаю кандидатуру 
в народные судьи тов. Шепелева 
А. Ф.,—заявил он,— и выдвигаю 
кандидатами в народные заседа

тели наших лучших производст
венников— деж|урного моториста 
тов. Смирнову М. Н., старшего 
лаборанта тов. Калашникову В. А., 
механика по ремонту тов. Тюле- 
нева- Ф. А. и обмотчика электро
моторов тов. Миронова А. Г.

Выступивший затем тов. Дра
гунов поддержал предложения тт. 
Лопуховой и Майорова, а также 
внес предложение выдвинуть кан
дидатами в народные заседатели 
народного суда 2-го участка Цен
трального района тов. Евсееву 
3. Д. и грузчика тов. Седова А. С.

Собрание единодушно решило 
выдвинуть тт. Шепелева, Смир
нову, Калашникову, Тюленева, 
Миронова в народный суд 1-го 
участка, а тт. Евсееву и Седова—  
в народный суд 2-го участка 
Центрального района и просить 
их дать свое согласие баллоти
роваться.

Коллектив Батракского асфальтового завода  
выдвинул кандидатом  в народные судьи 

Октябрьского района тов. Романенко М. 0.
В механическом) цехе Батрак

ского асфальтового завода собра
лись рабочие и служащие для 
того, чтобы выдвинуть кандида
тов в народные судьи и народные 
заседатели.

Слово берет начальник цеха 
тов. Трофимов. Он рассказал о 
большой роли народных судов, 
стоящих на страже социалисти
ческой законности.

— Народный суд в нашей стра
не оберегает интересы народа,—  
сказал тов. Трофимов.— В суд мы 
должны избрать достойных сынов 
и дочерей Родины. Я предлагаю 
выдвинуть кандидатом в народ
ные судьи Романенко Михаила 
Степановича.

Предложение тов. Трофимова 
поддержал начальник ремстрой- 
цеха тов. Лабзин. Он выдвинул 
кандидатом в народные заседате
ли старейшего работника завода 
тов. Емельянова М. Р.

— Товарищ Емельянов работа
ет на заводе с 1915 года,— гово
рит тов. Лабзин.— Он— лучший 
производственник, и я уверен, что 
он оправдает наше доверие.

Попросил слово макшейдер 
горного цеха тов. Чекашев. Он 
заявил:

— Хорошо трудится в нашем 
цехе взрывник Фокин А. М. Я 
предлагаю его выдвинуть канди
датом в народные заседатели.

Затем слово берет электромон
тер тов. Кузьмин. Он рассказыва
ет о старейшем рабочем завода, 
ныне начальнике электростан
ции тов.. Рябове А. В. и выдвигает 
его кандидатом в народные засе
датели.

На собрании выступили также 
тт. Саловский, Верхов, Бортнев, 
Краснов и другие. Они поддержа
ли выдвинутые кандидатуры и в 
свою очередь выдвинули канди
датами в народные заседатели 
тт. Кукарина К. А., Мухину А. М. 
и Гордееву А. Н.

Собрание приняло решение 
выдвинуть тт. Романенко, Емель
янова, Фокина, Рябова, Кукари
на, Мухину и Гордееву кандида
тами в народные судьи и народ
ные заседатели и просить их 
дать свое согласие баллотиро
ваться. Г. Малаховский.

Гидротурбиностроители назвали своим 
кандидатом в народные судьи 3-го участ ка  
Центрального района тов. Анисенкову Т. А.

ПО МАТЕРИАЛАМ  . КРАСНОГО ОКТЯБРЯ^

„В Р О Л И  З А Ж И М Щ И К А  К Р И Т И К И “
Корреспонденция, *-■ опублико

ванная под таким заголовком) в 
газете «Красный Октябрь» 
№ 215 за 30 октября, обсужда
лась на заседании бюро райкома 
КПСС Центрального района. Фак
ты зажима критики и нетактич

ного отношения к работникам 
парткома со стороны секретаря 
парткома комбайнового завода 
тов. Позднякова, приведенные в 
корреспонденции, подтвердились.

Бюро райкома КПСС указало 
тов. Позднякову на допущенные

им ошибки и предупредило, что 
в случае их повторения, на него 
будет наложено более строгое 
партийное взыскание.

В. Гуков,
секретарь райкома КПСС 

Центрального района.

Многолюдные собрания по вы
движению кандидатов в народные 
судьи и народные заседатели про
шли во всех цехах, отделах и 
управлении гидротурбинного за
вода. В красном уголке литейно
го цеха собрались все рабочие 
и инженерно-технические работ
ники. Собрание открыл председа
тель цехового комитета профсою
за тов. Терехин. Предоставляется 
первое слово начальнику цеха 
тов. Ананьеву.

—  12 декабря 1954 года состо
ятся выборы народных судов, —  
сказал тов. Ананьев.— Народный 
суд в нашей стране —  самый де
мократический суд в мире. Он 
стоит на страже интересов госу
дарства и прав граждан нашей 
Родины. Кандидатами в судьи и 
народные заседатели надо выдви
нуть самых достойных предста
вителей народа.

Затем слово берет старший ди
спетчер цеха тов. Карташов.

—  Конституцией нам предо
ставлено право выдвинуть канди
датов в народные судьи, —  ска
зал т .  —  Я предлагаю выдви

нуть кандидатом в народные су
дьи народного суда 3-го участка 
Центрального района тов. Анисе
нкову Татьяну Антоновну.

Слово попросил формовщик 
тов. Королев. Он поддержал кан
дидатуру тов. Анисенковой Т. А. 
в народные судьи и выдвинул 
кандидатом! в народные заседа
тели вагранщика тов Бондарева 
Д. Г.

На собрании в цехе № 4 
кандидатом в народные заседате
ли выдвинут лучший слесарь 
тов. Кочуров А. А. Инженерно- 
технические работники отдела 
главного технолога поддержали 
выдвижение кандидатом в народ
ные судьи тов. Анисенкову Т. А. 
и выдвинули кандидатом в на
родные заседатели техника тов. 
Жарикова А. Н. Собрание работ
ников конструкторского бюро вы
двинуло кандидатом в народные 
заседатели тов. Дорошину. Всего 
на заводе кандидатами в народ
ные заседатели выдвинуто 25 
лучших работников.

Н. Васильев.
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ПИСЬМА РАБКОРОВ БАТРАКСКОГО ВАГОННОГО ДЕПО

За досрочное выполнение пятой пятилетки

Быстро и  доброкачественно ремонтирует различные механизмы  
слесарь-автоматчик Батракского вагонного депо Валентин Коклюхин. 

ежедневно выполняет норму на 197 процентов.
НА СНИМКЕ: В. Коклюхин ремонтирует воздухораспределитель 

' «тормоза Матросова.
Фото Н. Киденко.

------- --------- # ------------т------

Пятилетний план— к 1 июня 1955 года
Рабочие, инженеры и 

техники, весь коллектив вагон
ного депо упорно трудится над 
тем, чтобы досрочно завершить 
план пятой пятилетки. Об этом

■ свидетельствуют такие факты. 
За десять месяцев 1954 года, по

* сравнению с тем же периодом 
1951 года, производительность 
•труда повысилась на 20 процен
тов. Государственный план теку
щего года в валовом исчислении 
■выполнен досрочно и коллектив 
депо работает сейчас в счет 1955 
года. Себестоимость производи
мых работ по сравнению с пер
вым годом пятилетки снижена на 
8,1 процента. Только за десять 
месяцев текущего года дан 1 
миллион 257 тысяч рублей сверх
плановых накоплений.

За 3 года и 10 месяцев пятой 
пятилетки остаток неисправных 
вагонов был ниже нормы на 32 
процента, что является одним из 

-самых важных достижений кол
лектива. Кроме того, ¡за десять 
месяцев текущего года отправлено 
почти в два раза больше поездов, 
чем за тот же период 1951 года.

Более 300 человек досрочно 
выполнили свои пятилетние за
дания. Среди них формовщик тов. 
Ануфриев, токари тт.. Чернов, 
1Мурахтанов, кузнец тов. Колотил- 
\кин и другие.

Семь месяцев подряд коллек
ти в  депо держит переходящее 
красное знамя управления Куй
бышевской железной дороги. За 
достигнутые успехи политотдел, 

. дорпрофсож и управление дороги 
вручили нам почетную грамоту. 
В течение шести месяцев коллек
тив депо удерживает за собой так
же переходящее красное знамя 
исполкома горсовета и горкома 
КПСС.

Успехи, достигнутые в социа- 
. диетическим соревновании,— ре
зультат улучшения организации 
труда и производства, внедрения 
.всею нового, передового, про-

грессивного, что рождается твор
ческой инициативой масс.

Большую роль в повышении
производительности труда играет 
использование малой механиза
ции: домкрата-тумбочки для сме* 
ны рессор вагонов, приспособле
ния для смены элептических и 
спиральных пруйкин и т. д. Это 
позволило избавиться от ручного 
и малопроизводительного труда.

В цехах, занятых непосредст
венно ремонтом, изготовлены и 
применяются приспособления для 
постановки на вагоны головок 
автосцепа и фрикционных аппа
ратов. Для правки швеллерных 
брусьев установлен специальный 
стенд, сделана форсунка, при по
мощи которой производится наг
рев буферных брусьев и швелле
ров. При подъеме вагонов исполь
зуются домкраты новой системы. 
Установлен также пятитонный 
кран для транспортировки и 
погрузки в вагоны тяжелых за
пасных частей, колесных пар и 
т. д.

Большой вклад в дело досроч
ного выполнения плана вносят 
рационализаторы. По их предло
жениям в производство внедрено 
64 приспособления, значительно 
облегчившие труд слесарей. Наи
большую ценность представляет 
приспособление для постановки 
на вагоны тяжелых по весу 
фрикционных аппаратов, сделан
ное по совету слесаря тов. Бузае
ва. Сейчас постановка на вагоны 
указанных аппаратов произво
дится двумя слесарями, тогда как 
раньше эту же работу выполня
ли 4— 5 человек.

Патриотический почин мо
сквичей нашел горячий отклик в 
депо. Подсчитав имеющиеся воз
можности и резервы, коллектив 
депо решил досрочно— к 1 июня
1955 года— завершить пятилет
ний план в валовом исчислении.

И. Локтионов,
начальник вагонного депо 

«станции Батраки.

Больше внимания организации труда
По сравнению с первым! годом 

пятилетки механизация трудоем
ких процессов производства в на
шем цехе намного возросла. По
явились у нас механизмы для 
притирки магистрального кольца 
воздухораспределителя вагонов, 
приспособления для обточки при- 
валочного флянца. Производитель
ность труда возросла на 50— 60 
процентов. Тем не- менее, в орга
низации производства есть еще 
ряд недостатков. С большими пе
ребоями на наш пункт из мате
ри альн ы х  складов доставляются

магистральные кольца, воротники 
главного поршня воздухораспреде
лителя. Несвоевременно доставля
ются и старые приборы. По этой, 
в основном, причине и возникают 
простои.

Нашим ответом на призыв мо
сквичей будет новое увеличение 
прошводительности труда. Нуж
но, чтобы на нашем пункте боль
ше уделяли внимания вопросам 
улучшения организации труда,

П. Ганин,
слесарь-автоматчик 

вагонного депо станции Батраки.

ОВЛАДЕЛ ТРЕМЯ
ПРОФЕССИЯМИ

В процессе работы я овладел 
тремя профессиями: электросвар
щика, газосварщика и бензосвар- 
щика, что дает мне возможность 
добиваться высокой производи
тельности труда, Если до недав
него времени из-за отсутствия 
достаточного количества газо
сварочных работ приходилось 
простаивать, то теперь у меня 
бесцельно не пропадает ни одной 
минуты— нет газосварки, перехо
жу на электросварку и т. д.

Хорошее знание всех видов 
сварки помогает мне успешнее вы
полнять производственные зада
ния. Вот, например, как я дости
гаю ускорения процесса сварки. 
При электросварке деталей, под
лежащих ремонту, на сработан
ную часть кладу дополнитель
ное количество присадочного ма
териала (электродную проволоку) 
в зависимости от того, насколько 
сработана та или иная деталь . 
Так вместо двух или трех швов 
наваривается только один. Этот 
прием не только ускоряет сам 
процесс сварки, но и позволяет 
экономить электроды.

В результате производитель
ность труда у меня всегда высо
кая. Я намного раньше срока за
вершил свое пятилетнее задание и 
работаю в счет 1958 года.

Свой опыт передаю молодым 
рабочим. Я обучил передовым 
приемам газосварки Геннадия 
Блинова, Василия Клементьева и 
других, всего десять человек. 
Сейчас все они перевыполняют 
нормы выработки.

Все же производительность на
шего труда можно еще больше по
высить. Для этого нас, сварщи
ков, нужно освободить от подсоб
ных работ, на выполнение кото
рых мы ежедневно затрачиваем 
не меньше ддух часов.

Н. Чернов,
электросварщик вагонного 

депо станции Батраки.

Производительность 
труда повышена 
на 20 процентов

Свое пятилетнее задание я 
выполнил досрочно и сейчас ра
ботаю в счет 1958 года. Высокой 
производительности труда доби
ваюсь за счет того, что произво
жу нагрев заготовок ' в двух гор
нах. Поэтому у меня не бывает 
перерывов в р?боте, а производи
тельность Труда повышается на 
20 процентов.

Однако, несмотря на. некото
рые успехи в работе, считаю не
обходимым остановиться на том, 
что мешает нам трудиться еще 
лучше. Большие по размерам по
ковки нам приходится переносить 
для нагрева в печь рессорного це
ха. Пока идешь обратно с такой 
заготовкой, она остывает, что от
рицательно сказывается на каче
стве ее обработки и*, отнимает 
много лишнего времени.

В депо же, видимо, мало кого 
это волнует. Об этом красноречи
во свидетельствует то, что в на
шем цехе почти три года назад 
начали строить такую же печь, 
как в рессорном цехе, но до сих 
пор не закончили. Мы ждем от 
руководителей депо принятия мер 
для быстрейшего окончания 
строительства печи.

Н. Колотилкин,
кузнец вагонного депо 

станции Батраки.

В Ы С О К О К А Ч Е С Т В Е Н Н О  
О Б Р А Б А Т Ы В А Е М  П О Е З Д А

Включившись в социалистиче
ское соревнование за досрочное 
выполнение пятилетнего плана, 
каждый из нас стремится до
стичь наилучших количествен
ных и качественных показателей 
в труде.

Мы, осмотрщики - автоматчи
ки, боремся за высококачествен
ную обработку поездов на пункте 
технического осмотра и этим! са
мым способствуем быстрейшему 
продвижению составов с народно
хозяйственными грузами.

Мне хочется поделиться своим 
опытом обработки поездов. Преж
де всего расскажу о техническом 
осмотре и ремонте автотормозного 
оборудования. Эта работа выпол
няется в строгом соответствии с 
графиком движения поездов и 
сменным планом работы станции.

Высокое качество ремонта тор
мозного оборудования достигается 
тем, что мы повседневно заботим
ся о своевременном обеспечении 
парка запасными частями, сжа
тым воздухом. Следим за тем, 
чтобы в исправном состоянии на
ходились станционная воздушная 
сеть, смотровые колодцы, возду
хоразборные колонки и т. д. Этим) 
самым предотвращаем задерж
ки поездов при их осмотре,

Поезд встречаю с хода, причем, 
заранее иду на то место, где дол
жен останавливаться хвостовой 
вагон. Во время движения поезда

наблюдаю за состоянием тормо
зов, колесных пар. Затем, после 
остановки поезда, выясняю у 
поездного вагонного мастера и 
машиниста, как действовали тор
моза в пути следования. О всех 
дефектах делаю надписи мелом на 
боковой стенке вагона.

При осмотре и ремонте авто
тормозов в поездах особое внима
ние уделяю укреплению и (уплот
нению воздухопровода, тормозных 
приборов, проверке действия тор
моза при пробе, плотности тор
мозной сети, не допуская утечки 
воздуха свыше двух десятых ат
мосфер в одну минуту.

Для предупреждения случаев 
заклинивания колесных пар (при 
питании магистралей от стан
ционной сети) не допускаю пере
зарядки тормозов, проверяю их 
действие. Распределители -с за
медленным отпуском тормоза за
меняю исправными.

Благодаря тому, что наша 
бригада управляется с ремонтом 
и испытанием тормозов до подхода 
локомотива, время опробывания 
тормозов в действии значительно 
сокращается.

Так обеспечивается высокока
чественная обработка поездов на 
станции и безопасное движение 
их по железнодорожной магист
рали.

В. Узилов,
старший осмотрщик-автоматчик.

Шире внедрять передовой опыт
Вместе со многими товарищами 

по труду я уже давно завершил 
пятилетнее задание и работаю в 
счет 1957 года. Мне казалось, 
что я достиг самой высокой вы
работки. Но после посещения гид
ротурбинного завода, где, кстати, 
нас очень хорошо приняли, и где 
мы встретились с новаторами 
тт. Марковым) и Сергеевым, я 
убедился, что мои выводы оказа
лись преждевременными.

В самом деле, стоило нам озна
комиться с резцом ' совершенно 
новой геометрии, предложенной 
Марковым и Сергеевым, как мы 
воочию убедились, что примене
ние этого резца даст нам возмож
ность значительно повысить про
изводительность своего труда.

Тт. Марков и Сергеев подробно 
рассказали и показали, как за
тачиваются резцы с бесканавоч- 
ным стружколомателем. Затем на 
различных по своей конструкции 
токарных станках нам продемон
стрировали резец в действии. Мы 
убедились, что подача рез
ца достаточно высокая— от 0,3 
до 0,6 миллиметра, скорость реза
ния металла, при глубине от

2 до 5 мм., достигает 130— 160 
метров в минуту. Стружка, как 
обычно, не вьется, а ломается.

Затем нас ознакомили с черте
жами и вручили каждому по од
ному резцу нового образца. Мне 
и моему сменщику Вячеславу Лу
нину хотелось поскорее по
пробовать в работе полученный 
инструмент. На следующий же 
день я обрабатывал им одну из де
талей. Результаты оказались впол
не удовлетворительными: в тече
ние всей смены резец работал нор
мально и его ни разу не при
ходилось заправлять. По пример
ным подсчетам производитель
ность моего труда возросла на 
10— 15 процентов, лучшим) ока
залось, и качество деталей.

Чтобы широко использовать ре
зец тт. Маркова и Сергеева, в на
шем цехе необходимо переобору
довать наждачное точило, иметь 
достаточное количество корборун- 
довых наждачных кругов. В ин
струментальном цехе депо следу
ет организовать и наладить изго
товление новых резцов.

В. Усачев,
токарь вагонного депо.

Котельщик вагонного депо станции Батраки Николай Ерасов до
срочно завершил выполнение своего пятилетнего задания и сейчас 
трудится в счет 1958 года.

НА СНИМКЕ: Н. Ерасов за ремонтом вагона.
Фото Н. Киденко.
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Международный обзор
СОЗЫВ ОБЩЕЕВРОПЕЙСКОГО 

СОВЕЩАНИЯ В МОСКВЕ" ИЛИ 

ПАРИЖЕ

С чувством глубокого удовле
творения встретили миролюбивые 
народы новый шаг Советского пра
вительства, направленный на ук
репление мира в Европе.

13 ноября Советское правитель 
ство направило всем европейским 
государствам, с которыми СССР 
имеет дипломатические отношения 
а также и США ноту с предложе
нием созвать 29 ноября в Москве 
или П ариж е Общеевропейское со
вещание по вопросу о создании 
системы коллективной безопасно
сти в Европе.

Эта нота—документ огромной 
политической важности. Она выд 
вигает новую конкретную про
грамму действий, которые должны 
быть незамедлительно предприня
ты для того, чтобы Европа не ста 
ла  вновь ареной кровопролитной 
войны, а развивалась по пути ми 
ра и прогресса. За последнее вре
мя положение в Европе осложни 
лось, что является непосредствен
ным результатом подготовленных 
лондонским и парижским сове
щаниями планов восстановления 
германского милитаризма, создаю
щих угрозу мирному труду, без
опасности и самому существова
нию европейских народов.

Советский Союз считает, что 
откладывать созыв Общеевропей
ского совещания нельзя, по
скольку в декабре в некоторых 
европейских странах уже начи
нается рассмотрение вопроса о ра
тификации парижских соглаше
ний. Совершенно ясно, что рати
фикация этих соглашений, развя
зывающих руки реваншистским 
элементам в Западной Германии, 
обострила бы военную угрозу в 
Европе.

Д ля каждого непредубежденно
го человека очевидно, что совет
ские предложения создают реаль
ные гарантии безопасности всех 
больших и малых государств Е в
ропы, обеспечивают благоприятные 
условия для восстановления на
ционального единства Германии. 
Поэтому новая советская нота 
вызвала огромный интерес у обще
ственности всех стран.

Общественность многих стран ре
шительно высказывается за немед
ленный созыв Общеевропейского 
совещания. «Мне,—заявил видный 
общественный деятель Франции 
Гастон Палевский, — кажется не
мыслимым отказ от советского 
предложения». С аналогичным з а 
явлением выступил лидер социал- 
демократической партии Германии 
Олленхауэр. «Для Запада,—сказал 
он, — невозможно отклонить со
ветское предложение».

История учит, что нельзя ре
шать судьбы народов помимо воли 
самих народов. Авторы париж 
ских соглашений хотели бы на
вязать народам возрождение гер
манского милитаризма — этого 
злейшего врага мира и безопасно
сти в Европе. Но народы отверга
ют эти соглашения. Заботясь об 
упрочении мира, Советское пра
вительство считает, что Общеевро
пейское совещание должно быть 
созвано без промедлений. Некото
рые западные газеты, трезво оце
нивающие обстановку, в этой свя
зи отмечают, что если США и их 
партнеры в Европе отклонят со
ветские предложения, то совеща
ние по вопросу создания системы 
европейской безопасности все же 
состоится и с его трибуны прозву
чит голос, выражающий волю 
всех европейских народов.

Осуществление планов воору
жения Западной Германии, подго
товленных лондонским и париж 
ским совещаниями, неизбежно 
усилит опасность войны в Европе 
и гонку вооружений, значительно

увеличит бремя военных расходов 
для народов Европы. «В связи с 
этим совершенно естественно бу
дет,—говорится в ноте Советского 
правительства, — если миролюби
вые европейские народы вынужде
ны будут принять новые меры для 
обеспечения своей безопасности».

ПРОИСКИ ПРОТИВНИКОВ 

МИРА ВО ВЬЕТНАМЕ

Зарубеж ная демократическая 
печать все больше обращает вни 
мание на усиливающуюся в пос
леднее время подрывную деятель
ность США в Индо-Китае. Потер
пев провал в своих попытках рас
ширить военные действия в Индо- 
Китае, Соединенные Ш таты после 
Ж еневского совещания изыскива
ют всевозможные способы, чтобы 
сорвать соглашение о перемирии. 
Косвенные признания на этот счет 
можно найти и в американских 
буржуазных газетах. Так, вашинг
тонская газета «Стар» оценивает 
нынешнюю политику США в И н
до-Китае как попытку «взять 
реванш за то, что было потеряно в 
Женеве».

Как известно, по условиям Ж е
невского соглашения, Вьетнам р аз
делен на две части по линии, про
ходящей немного южнее 17 па
раллели. На севере от этой линии 
в обстановке полного спокойствия 
живет и развивается Д емократи
ческая Республика Вьетнам, зале
чивающая раны, нанесенные ей 
агрессией колонизаторов. Совер
шенно иное положение в Южном 
Вьетнаме. «После Ж еневы, — пи
шет английский еженедельник 
«Трибюн»,—прошло четыре месяца, 
однако в Сайгоне царит полная 
анархия... Различные секты ведут 
подлинную войну за обладание 
властью».

По условиям Ж еневского согла
шения, в июле 1956 года по всей 
территории Вьетнама должны 
пройти выборы, цель которых— 
подготовить политическое урегу
лирование и объединение в стра
не. Как явствует из сообщений за 
рубежной печати, представители 
правящих кругов США стремятся 
не допустить свободного волеизъ
явления народа Южного Вьетна
ма на этих выборах. «К ажется,— 
пишет еженедельник «Трибюн»,— 
что США готовы для этого даж е 
поощрять националистов вновь 
начать войну в Индо-Китае».

С этой целью США стремятся 
использовать созданный по их 
инициативе военный блок по «обо
роне Юго-Восточной Азии». Газета 
«Нью-Йорк тайме» прямо пишет, 
что государства — участники дого 
вора по «обороне Юго-Восточной 
Азии» могут... «вмешаться», чтобы 
предотвратить объединение »всего 
Вьетнама на демократической ос
нове.

Американские дипломаты и мно
гочисленные «военные советники» 
проявляют сейчас особую актив
ность на юге Вьетнама. Недавно 
президент США назначил спе
циальным американским предста
вителем в Южном Вьетнаме гене
рала Коллинса, которому, как от
мечает Ханойская газета «Нян 
Дан», предоставлены, «по суще
ству, неограниченные права для 
вмешательства во внутренние дела 
Индо-Китая». В свои новые интри
ги . против вьетнамского народа 
США хотят широко вовлечь и 
Францию. Французская печать с 
беспокойством указывает, что от 
премьер-министра Мендес-Франса, 
отправившегося с визитом в В а
шингтон, США будут добиваться, 
в частности, «согласия на более 
активное сотрудничество в отноше
нии Южного Вьетнама».

Мировая общественность осуж
дает подрывные действия США в 
Индо-Китае. Интересы мира во 
всем мире требуют точного вы 
полнения Ж еневских решений.

В. ХАРЬКОВ.

АМЕРИКАНСКОЕ ВМЕШАТЕЛЬСТВО ВО ВНУТРЕННИЕ ДЕЛА 
ИНДО-КИТАЯ

ЛОН ДОН , 18 ноября. (ТАСС). 
По сообщению корреспондента 
агентства Рейтер из Сайгона, вче
ра специальный представитель 
президента США в Южном Вьет
наме генерал Коллинс объявил 
на пресс-конференции, что Соеди
ненные Штаты готовы взять на 
себя «всю ответственность» за

подготовку войск Южного Вьет
нама. Коллинс заявил, что он об
суждает этот вопрос с премьер- 
министром Южного Вьетнама Нго 
Динь Дьемом и главнокомандую
щим французскими вооруженны
ми силами в Индо-Китае генера
лом Эли.

В Китайской Народной Республике за последние годы соору
жены мощные плотины на многих реках, созданы огромные водо -1 

хранилища. Благодаря этому тысячи гектаров земли ограгпдейы 
от угрозы наводнений. В случае засухи вода, находящаяся в во
дохранилищах, используется для орошения.

НА СНИМКЕ: Фоцзэлинское водохранилище.
Фото агентства Синьхуа.

В парламентских кругах Франции
П А РИ Ж , 18 ноября. (ТАСС). 

Подготовка к ратификации лон
донских и парижских соглашений 
вызывает острую борьбу в р аз
личных парламентских кругах. В 
частности, комиссия иностранных 
дел Национального собрания 
встретилась с большими труд
ностями при избрании докладчика 
по вопросу об этих соглашениях.

Как уже . сообщалось, избран
ный первоначально докладчиком 
социалист Ж ю ль Мок не согла
сился принять на себя эти функ
ции и был заменен генералом 
Бийотом. Кроме того, комиссия 
назначила Рене Мейера доклад
чиком по вопросу о принятии З а 
падной Германии в Северо-ат
лантический союз. Однако Мейер, 
в свою очередь, отказался взять

на себя эту роль. Он подчеркнул, 
что французский парламент зн а
чительным большинством голосов 
высказался в свое время против 
принятия Германии в Северо-ат
лантический союз.

Комиссия, в конечном счете, 
вынуждена была поручить и эту 
задачу генералу Б и йоту.

Бийот предложил, чтобы член 
комиссии Габори выступил док
ладчиком по вопросу об измене
ниях в боннских соглашениях. 
Однако Габори отказался от это
го предложения.

Комиссия национальной оборо
ны отказалась рассматривать 
военный бюджет на 1955 год до 
тех пор, пока не будут известны 
«последствия Парижских согла
шений».

П р е н и я  в а н г л и й с к о й  п а л а т е  о б щ и н
Л О Н Д О Н , 18 ноября. (ТАСС). 

Открывая вчера прения в ан
глийской палате общин, © ходе 
которых английское правительст
во добивается одобрения планов 
перевооружения Западной Герма
нии, министр иностранных дел 
Иден внес резолюцию, которая 
предлагает одобрить политику 
правительства в отношении З а 
падной Европы, «нашедшую свое 
выражение © соглашениях, достиг
нутых в Лондоне 3 октября 1954 
года и в  П ариж е 23 октября 1954 
года».

После Идена выступил бывший 
министр иностранных дел лейбо

рист Моррисон, который одобрил 
предложения английского прави
тельства, направленные на воору
жение Западной Германии.

Моррисон объявил ,что руковод
ство лейбористской партии не на
мерено добиваться голосования 
по вопросу об одобрении догово
ра.

Вопреки позиции руководства 
лейбористкой партии в ходе со
стоявшихся вчера в палате общин 
прений некоторые рядовые члены 
парламента—лейбористы выступи
ли против перевооружения Зап ад
ной Германии.

Нажим на западноевропейские страны
НЬЮ  - Й О РК, 18 ноября. 

(ТАСС). Как видно из сообщения 
лондонского корреспондента га
зеты «Нью-Йорк Геральд Три
бюн», Соединенные Ш таты, Ан
глия и Франция направили 17 
ноября из Лондона своим запад
ным союзникам и нейтральным ев
ропейским странам телеграммы, в 
которых они приглашают отклонить 
предложение Советского Союза о 
созыве 29 ноября Общеевропей
ского совещания для обсуждения 
вопроса о создании системы кол
лективной безопасности.

«Западные державы, — пишет 
корреспондент,—действовали бы
стро, пытаясь предотвратить р а 
скол в некоммунистическом лаге
ре. Хотя они были фактически 
уверены в поддержке своих союз
ников по НАТО, они не могли 
быть полностью уверены в пози
ции нейтральных государств. Счи
тают возможным, что Россия про
ведет совещание по ©опросу о 
безопасности в Европе без зап ад
ных стран».

П рибы тке М ендес-Ф ранса в В аш ингтон
ВАШ ИНГТОН, 18 ноября. 

(ТАСС). Вчера вечером в В а
шингтон для переговоров с пре* 
зидентом США Эйзенхауэром и 
государственным секретарем Д а л 
лесом прибыл премьер - министр 
Франции Мендес-Франс.

П А РИ Ж , 18 ноября. (ТАСС). 
Комментируя поездку Мендес- 
Франса ¡в Вашингтон, газета 
«Комба», в частности, пишет: «По 
©сей вероятности, политические

переговоры председателя совета 
министров Франции с президентом 
Эйзенхауэром и государственным 
секретарем США будут касаться 
следующих вопросов: Саар и пер
спективы ратификации париж 
ских соглашений;, отношения меж 
ду Востоком и Западом; Индоки
тайские проблемы; производство 
и распределение ©ооружения в 
рамках Западно-европейского сою
за»

АНГЛИЯ УСИЛИВАЕТ СВОЕ 
ВЛИЯНИЕ НА ЭКОНОМИКУ 

ЗАПАДНОЙ ЕВРОПЫ
СОО БЩ ЕНИ Е АГЕНТСТВА 

А ССОШ ИЭЙТЕД П РЕСС 
Н ЬЮ -Й ОРК. (ТАСС). Лондон

ский корреспондент агентства 
Ассошиэйтед Пресс передает:

«Как стало известна из офици
альных источников, правительство • 
Черчилля утвердило проект до
говора об «Ассоциации» между 
угольной и металлургической про
мышленностью Англии и Объеди
нением шести континентальных 
стран (так наз. Европейское объе
динение угля и стали, в состав 
которого входят Франция, .Запад
ная Германия, Италия, Бельгия* 
Голландия и Люксембург.—Ред.).

Хотя условия договора содер
жатся в секрете, в информирован
ных кругах заявляют, что в нем 
предлагается создание Объеди
ненного совета, в рамках которо
го можно было бы консультиро
ваться относительно общей поли
тики в области сбыта и производ
ства угля и стали».

Корреспондент указывает далее, ,, 
что в настоящее время проект до
говора рассматривается прави
тельствами стран-участниц Объе
динения и что голосование по воп
росу о договоре состоится 22 
ноября на специальной сессии со
вета министров Объединения. П с 
словам корреспондента, Западная: 
Германия уже выдвинула некото
рые возражения.

В конце месяца президент выс
шего органа Объединения Моннз* 
должен прибыть в Лондон, чтобыс 
обсудить завершающие детали с. 
бывшим английским министром 
снабжения Данкеном С эндисом ,, 
который разработал договор в хо
де секретных переговоров с Моннэ.

Стихийные бедствия 
в Италии

П А РИ Ж , 18 ноября. (ТАСС). К ак : 
передало из Рима агентство Франс 
Пресс, в Южной Италии и на. 
Сицилии уже в течение более 48 
часов свирепствуют бури, дожди; 
и снегопады, которые причинили? 
значительный ущерб. Район Фод- 
жи частично затоплен. Повреж
дены многие телефонные линии ш 
прервано дорожное сообщение. 
В районе Потенца (К алабрия) 
снег идет в течение 36 часов. Д о
рожное сообщение прервано, мно
гие деревни изолированы.

В Беневенто (область Кам- 
панья) дождь не прекращается в 
течение нескольких дней. Многие- 
дома затоплены, и их жители эва
куированы. Работа в порту П а
лермо прекращена, и около 50 ры
бацких шхун не вернулись © порт/ 

Кроме того, отмечается значи
тельное понижение температуры в- 
Северной Италии: в Турине мороз', 
достигает 6 градусов.

К СМЕЩЕНИЮ НАГИБА
КАИР, 18 ноября. (ТАСС). К ак . 

сообщают газеты, в связи со сме
щением генерала Нагиба с поста, 
президента республики «Руководя
щий Революционный совет», кото
рому принадлежит высшая власть . 
в стране, «передал полномочия 
президента республики совету ми
нистров».

Письмо в редакцию
Семья и родственники вы раж а

ют глубокую благодарность со
трудникам отделения го сб ан ка ,, 
организациям и лицам, приняв
шим участие в похоронах Алек
сандра Васильевича Летина.

Семья покойного.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

«БОГАТЫРЬ» ИДЕТ 
В МАРТО» 

«Звезда»
Днем

«КОМЕДИАНТЫ»
Н ачало сеансов в 3 часа. 
Вечером:
Новый болгарский фильм 
«ПЕСНЬ О ЧЕЛОВЕКЕ»

Насибулин Абдрахман Арифул- 
лович, проживающий в г. Москве, 
Садово-Спасская улица, 18, квар
тира 112, возбуждает дело о рас
торжении брака с Насибулиной 
Тамарой Евгеньевной, проживаю 
щей в селе Заборовке, Сызранско- 
го района, Куйбышевской области.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 1-го участка Сыз- 
ранского (сельского) района.

Погодичева Анна Ивановна, 
проживающая в г. Сызрани, Ч ер
нышевский переулок, дом 5, воз
буждает дело о расторжении бра
ка с Погодичевым Алексеем Семе
новичем, проживающим в К алуж 
ской области, г. Людиново, улица» 
Энгельса, дом 13.

Дело подлежит рассмотрению^ 
в народном суде г. Людиново.
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